
 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Anfrage zur Sitzung des A.f. Planung und Städtische Betriebe am 20.09.2022 
Hier: Sachstand „Barrierefreier Ausbau der Rampenanlage am Bahnhof Bergheim 
 

Sehr geehrter Herr Hunke, 

in der Sitzung des A.f. Planung und Städtische Betriebe vom 29.04.2021 erfolgte die letzte 
Unterrichtung über den Sachstand beim barrierefreien Ausbau der Rampenanlage am Bahnhof 
Bergheim. Die komplizierte Sachlage wurde sowohl von Frau Schwan-Schmitz als auch von Herrn 
Schwietering vom Schwietering Ingenieurbüro GmbH erläutert. Verschiedene Maßnahmen wurden 
seinerzeit in Aussicht gestellt, so u.a. Gespräche mit der Deutschen Bundesbahn. 
 
Für die nächste Sitzung des A.f. Planung und Städtische Betriebe stelle ich folgende Fragen und bitte 
zugleich um deren schriftliche Beantwortung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand beim barrierefreien Ausbau der Rampenanlage am Bahnhof 
Bergheim?  

2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen seit der Sitzung vom 29.04.2021? (bitte in 
chronologischer Reihenfolge) 

3. Welche zeitnahen Maßnahmen werden zukünftig ergriffen zur Umsetzung der 
Barrierefreiheit? 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Schmidt-Roos        

Mitglied des Rates        

 
 
 

Georg Schmidt-Roos 
Mitglied im Rat der Stadt Bergheim 
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An den Vorsitzenden des A.f. Planung und Städtische Bertriebe 
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Bethlehemer Str. 9-11 
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